

Presentarán en Santiago encuesta de cultura política Barómetro de las Américas

EL JACAGUERO | SANTIAGO, RD | | MARTES, AGOSTO 18, 2015



Google +

WordPress



ARCHIVADO EN: COLUMNA 1 NACIONALES



La politóloga Rosario Espinal. B García

Print



El Estudio “Cultura Política de la Democracia en la República Dominicana y en las Américas 2014: Gobernabilidad democrática a través de 10 años de Barómetro de las Américas”, será presentado este viernes, a las 11:00 de la mañana, en el Auditorio del Centro León en Santiago.

La Encuesta Barómetro de las Américas es elaborada por el Latin American Public Opinion Project (LAPOP) de la Universidad de Vanderbilt. La presentación del estudio estará a cargo de la Doctora Rosario Espinal, Profesora de Sociología en Temple University, Filadelfia.

El estudio presenta importante hallazgos sobre temas de la sociedad política dominicana y latinoamericana en cuestiones relacionadas con la delincuencia y la inseguridad, la economía, la corrupción, la participación política, el gobierno local, la democracia, entre otros.

La presentación en Santiago de la Encuesta LAPOP es organizada por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y el Centro de Gobernabilidad y Gerencia Social del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (CEGES-INTEC), con la colaboración de la Fundación Solidaridad.